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3位の莫大な地熱資源が

眠っていているそうです。地

熱は天候にも左右されない

し、何かを輸入もしなくてい

い。元々ある物だから二酸

化炭素も排出しないなど、メ

リットがたくさん。でも開発が

難しいらしく、10本掘っても 

1本くらいしか当たらないリス

クが大きい事業なんだそうで

す。今は私財を投入してなん

とか軌道に乗るように頑張っ

ているそうです。こういう所に

国から援助してあげれば、

安心安全な電気が作れるの

にな～って残念に思ってしま

います。こんな話をニュース

で見て、ますます業務スー

パーを利用して応援してあ

げなくちゃ！って思いました

(笑) 

先日、あけみさんが 

「ナニコレ？超かわいい

～」と言った先を見てみ

ると、宮崎さんの机に置

かれたおもちゃでした。

どうやら社長がガチャガ

チャでゲットした物らし

いです。 

←の写真の猫です！ 

 

「猫も釣りも好きな宮崎

にピッタリでしょ？」と

社長が誇らしげに話して

いました。本当はもう少

しかわいいやつが良かっ

たんだけどな～って言っ

ていましたが、デブ猫ち

ゃんも十分かわいいです 

(笑)皆さんはガチャガチ

ャとかやりますか？ 
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まってる。でも、その議論を

やめてしまうのは違うな～っ

て考えています。ない方がい

いから、戦力も持たない。原

子力発電も使用しない！と

いう究極の結論で議論もし

ないのではなく、では攻め込

まれてしまったらどうする？

とか電力は何で賄う？とか

みんなが関心をもって、話し

合う事がとっても大切な事だ

と思います。どこか他人事で

戦争もしたくない。原子力も

使いたくない。でも今の生活

はそのままがいい。命が脅

かされる事態は絶対にイヤ

だ。って思っている人が多い

気がしてしまいます。自分た

ちの生活に関わる事なの

で、みんながもう少し関心を

持ってくれるといいな～って

思います。そういえば、電力

の件で、この間、ニュースで

面白い話題がありました。業

務スーパーの創業者の沼田

さんが、九州で地熱発電が

できるように頑張っている

ニュースでした。日本は世界

先日、パソコンの修理に来た

お客様がいました。ちょっと

古いパソコンでしたので、直

すのに3万円位かかってしま

いそうでした。だったら、この

パソコンを直すのではなく、

新しいパソコンを買った方が

いいのにな～って思いまし 

た。正直にその旨をお客様

に伝えると「やっぱりそうで

すか～。新しいのを買った方

がいいのか、直した方がい

いのか悩んでいました。」と

答えていただきました。これ

で踏ん切りがついたので、新

しいのを購入するそうです。

今はパソコンも安くなったの

で、直すよりも数年ごとに新

しいものに変えていった方が

サクサク動くし、いいかもし

れません。今回のように、ご

相談いただければ、もっとこ

うしたら動きが速くなります 

よ！とか、ウィルス対策には

これがお勧めですよ！って

お答えできます。なので、気

になる事がありましたら、お

気軽におっしゃってください

ね。今回のお客様も気軽に

相談できるお店があってくれ

て、本当に助かりました！と

言って帰っていかれました。

私たちもオフィスのプロとし

て、頑張って勉強しなく 

ちゃ！ 

み ん な の 

ひ と り 言 
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         （野村克也 

 

久しぶりにドーンときました。 

響きました。さすが野村監督！ 

すごくわかります。 

沁みるな～～～。 

 

喜んで喜んで喜んで喜んでいただけました！いただけました！いただけました！いただけました！のコーナーのコーナーのコーナーのコーナー!!!!    
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毎日ニュースでウクライナの

戦争が報道されています。

映像を見るたびに、すごく心

が痛みます。たった一人の

トップの決断で多くの人の命

がなくなり、生活も激変して

しまいました。とっても悲しい

です。ニュース番組でもたび

たび取り上げられますが、で

は日本だったらどうなるだろ

う・・・って想像しました。本当

にアメリカは助けてくれるん

だろうか・・・。今でも北方領

土や竹島に他の国の方たち

が入ってきているのに、それ

にはノータッチ。尖閣諸島に

も何度も他国の戦闘機が

入ってきても、ノータッチ。

じゃあ、どこまでいったら守っ

てくれるんだろう・・・。自衛隊

が攻撃されたら守ってくれ

る？海上保安庁の船が攻撃

されたら守ってくれる？本土

に甚大な被害が出るまで 

また知らん顔？？なんて考

えてしまいます。私はいつも

戦争も反対だし、原子力発

電だってない方がいいに決

明日は我が身明日は我が身明日は我が身明日は我が身    


